

Gemeinde Mainhausen, Montag, 18. November 2013

Eins und zwei Polizei, drei und vier - die waren hier...



...und warum?

Ganz klar, zur Verkehrserziehung der diesjährigen Vorschulkinder der Kita „Farbenland“.

Bereits am 11.11.2013 trafen sich die zukünftigen Schulkinder mit den beiden Polizeibeamten, Herrn Singer und Herrn Deißler, von der Jugendverkehrsschule Offenbach. Dort konnten die Kinder sehr anschaulich und kindgerecht erfahren, was man im Straßenverkehr alles beachten muss und welche Regeln es zu beachten gibt. Auch Fragen, wie und wo man am sichersten die Fahrbahn überqueren kann, warum man zuerst nach links, dann nach rechts und wieder nach links schaut oder was „zügiges überqueren der Fahrbahn“ bedeutet, wurden besprochen.

Unter fachkundiger Anleitung der beiden Polizisten testeten die zukünftigen Schulkinder ihr Wissen dann am 13.11.2013 im echten Straßenverkehr und konnten dabei noch einiges mehr erfahren.

Vielen herzlichen Dank an Herrn Singer und Herrn Deißler, dass sie auch in diesem Jahr einen kleinen Teil zum Umgang mit der Verkehrssicherheit bei Kindern beigetragen haben. Für den Nachwuchs heißt es nun fleißig mit Mama, Papa, Oma, Opa.... zu üben, um das neu erworbene Wissen zu festigen. So sollte dem Schulstart im kommenden Jahr auch aus verkehrstechnischer Sicht ein voller Erfolg werden. {images2}